

Jahresbericht 2021 der Abteilung Handball

für die Spielzeit 2020/2021



Ach, wäre es schön, hier an dieser Stelle von sportlichen Erfolgen oder auch von schönen Vereins – Veranstaltungen zu berichten.

Aber Corona und der damit verbundene Lockdown hat uns HSG – Handballern genau wie den vielen anderen „Amateur Sportlern“ einen dicken Strich durch die Rechnung gemacht. Selbst eine Jahreshauptversammlung der HSG fand im Jahr 2020 nicht statt.

Nach dem ersten Lockdown war geplant, dass die Hallenrunde 2020/2021 im September starten sollte. Hygieneregeln für die Sporthallen waren erstellt, Mannschaftslisten vorbereitet, der Hessische Handballverband Bezirk Frankfurt / Wiesbaden hatte drei verschiedene Spielplan Varianten (unterschiedliche Anfangstermine, Spielmodi – Hin- und Rückrunde, einfache Runde) erstellt. Die erforderlichen Hallenzeiten für die Spiele waren reserviert und die Mannschaften waren im Rahmen des Möglichen für einen Spielbeginn vorbereitet.

Es kam leider ganz anders, unmittelbar vor dem ersten geplanten Spieltag kam seitens des Sportverbandes, auf Grund des erneuten Lockdowns, die verständliche Absage.

Es war geplant mit folgenden Mannschaften in die Hallenrunde zu gehen:

- 1.Männer Mannschaft Bezirksoberliga Frankfurt Wiesbaden
- 2 Männermannschaft Bezirksliga C Frankfurt Wiesbaden
- Weibliche A- Jugend Mannschaft Bezirk Frankfurt Wiesbaden
- Männliche A- Jugend Mannschaft Bezirk Frankfurt Wiesbaden
- Weibliche B- Jugend Mannschaft Bezirk Frankfurt Wiesbaden
- Männliche B- Jugend Mannschaft Bezirk Frankfurt Wiesbaden

- Weibliche C- Jugend Mannschaft Bezirk Frankfurt Wiesbaden
- 2 Männliche C- Jugend Mannschaften Bezirk Frankfurt Wiesbaden
- Männliche D- Jugend Mannschaft Bezirk Frankfurt Wiesbaden
- Männliche E- Jugend Mannschaft Bezirk Frankfurt Wiesbaden
- Männliche F- Jugend Mannschaft Bezirk Frankfurt Wiesbaden
- Jedermann – Gruppe

Wie bekannt war jedoch nicht nur der Spielbetrieb eingestellt, auch der Trainingsbetrieb durfte nicht stattfinden.

An dieser Stelle ein dickes Lob an unsere Trainer/Übungsleiter, die kreativ und abwechslungsreich auf die wechselnden Trainingsbedingungen bzw. Lockdowns reagiert haben. Z.B. wurden Training in Kleingruppen, Training ohne Körperkontakt, Online- Training, Trainingspläne für zuhause angeboten.

Die sehnlich erwartete Wiederaufnahme des Trainingsbetriebes und dann auch des Spielbetriebes ist abhängig von den Behördlichen Bestimmungen und wird über die Trainer und auch über die Homepage der HSG (www.hsg-skg.de) und der TuS Homepage (www.tus-steinbach.de) bekannt gegeben.

An dieser Stelle sei noch ein Ausblick ins Jahr 2022 erlaubt, den dann heißt es 50 Jahre Handball bei der TuS Steinbach und 5 Jahre HSG. Hoffentlich können wir es gemeinsam mit allen großen und kleinen Handballer*innen, Eltern und unseren Handballfans feiern.

Abteilungsvorstand

Claudia Eisenmann